
Ein Bürger fragt, ob es keinen städtischen Vertreter gab, der am Neujahrsanblasen teilnehmen hätte 

können.  

 

BM Böhling erklärt, dass dies nicht der Fall war. 

 


